

Armenien wendet unter seinem Premierminister Nikol Paschinjan von seinem Verbündeten Russland und ab schlägt einen klar anti-russischen Kurs ein, berichtet der Anti-Spiegel.

Die Zusagen der EU/USA zur Unterstützung Armeniens sind vage.

Thomas Röper: „Paschinjan scheint gewillt zu sein, die armenische Schutzmacht Russland gegen den Westen einzutauschen, wobei die Gefahr besteht, dass er die Fehler anderer Länder wiederholt und Armenien zu einem Instrument der US-Politik wird. Gerade im Pulverfass Südkarabach ist das eine gefährliche Entwicklung und da es im Interesse der USA ist, entlang der russischen Grenzen für Unruhe zu sorgen, besteht die Gefahr dass Paschinjan mit dem Feuer spielt und dass das christliche Armenien, das in der Region von islamischen Ländern umgeben ist, die ihm nicht freundlich gesinnt sind, am Ende einen hohen Preis zahlen könnte.“

### Armenien wendet sich von Russland ab

<https://www.anti-spiegel.ru/2023/armenien-wendet-sich-von-russland-ab/>

### Der Sieger im Streit zwischen Armenien und Aserbaidschan sind die USA

<https://www.anti-spiegel.ru/2023/der-sieger-im-streit-zwischen-armenien-und-aserbaidschan-sind-die-usa/>

### Was die RAND-Corporation 2019 in einer Studie geschrieben hat, ist zwei Jahre später alles eingetreten

<https://www.anti-spiegel.ru/2021/studie-der-rand-corporation-hat-2019-geschrieben-was-2021-realitaetgeworden-ist/>



## Werbung

